

COMUNICADO

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos muy cordialmente, a través del presente, les informamos que Don Fernando Molina Gutiérrez deja a contar de este 2023 el cargo de director de nuestro Colegio.

Por medio de estas palabras, queremos agradecer públicamente el trabajo que realizó en el establecimiento por seis años, desde que asumió en enero de 2017.

Durante este tiempo, destacó por su liderazgo y la creación de equipos de trabajo que permitieron el desarrollo de tareas que promovieron el desarrollo del plantel. Asimismo, logró integrar al sistema educativo nuevas plataformas tecnológicas, las que nos permitieron enfrentar con determinación y rapidez los efectos de la pandemia en relación a la continuidad de las clases de forma remota durante dos años. Esa visión de futuro hizo que implementara innovaciones no solo en las TICs, sino también en el ambiente escolar a través de su liderazgo cercano e innovador.

Abrazó el carisma de nuestra fundadora, Mary Ward, y siempre estuvo dispuesto a apoyar las iniciativas tanto de los docentes, como de los alumnos y sus familias.

Agradecemos el tiempo que nos regaló dejando una huella imborrable en la historia de nuestro Colegio.

Además, les informamos que, dentro de los próximos días, estaremos comunicando sobre quién liderará la nueva etapa del Instituto Santa María de Chillán que comenzará en el 2023.

Les deseamos de corazón que el nacimiento del Niño Jesús haya renovado la paz y amor en cada uno de vuestros hogares.

Les saluda cariñosamente.



Chillán, 29 de diciembre de 2022

